



東っ子くらし通信

「生徒指導通信」

第5号

11月4日(木)

宇土市立宇土東小学校 生徒指導部

がんばった運動会！

先日、運動会が行われました。感染症予防のため、延期されたり、午前中のみで開催になったりしましたが、子どもたちは練習の成果をしっかりと発揮して素晴らしい運動会をつくりあげてくれました。特に6年生を中心とした応援団や団画作成、事前の準備、当日の運動会の係など、高学年の子どもたちのがんばりは大変すばらしいものだったと思います。この活躍やがんばりは、これからの子どもたちの大きな自信になると思います。そしてその自信は、よりよい学校をつくる原動力となります。運動会で見せてくれたよさやがんばりを、これからの学校生活に生かしていけるよう子どもたちをしっかりと励ましていきたいと思ひます。



きまりを守っていますか？



ここ最近、地域の方から次のような情報が寄せられています。「ゴミ置き場のゴミが溝に捨ててあった」「ヘルメットをかぶらず自転車に乗っていた」「道路を蛇行したり広がったりして歩いていた」「交通量の多い道路で飛び出しをしていた」などです。学校外できまりを守らず、危険な行為や人に迷惑をかける行為をしている子どもがいるようです。「自分だけならいい。」「これぐらいならいい。」「誰も見てないから・・・」このような考え方できまりを守らなければ、重大な事故につながりかねません。

宇土東小学校の学校教育目標「あ・ひ・る」の「る」は、「ルールを守る」です。学校でも、再度「きまりを守る大切さ」について子どもたちに指導をしていきたいと思ひます。また、地域での子どもたちの様子についても気になることがあればすぐに連絡をしていただいたり、声かけをしていただいたりすると助かります。「地域の目」が子どもたちの生活を見守っているというメッセージを子どもたちに伝えていきたいと思ひます。

☆ 11月の生活目標

本をたくさん読もう

◆ 帰宅時刻の目安

午後5時30分までには家に帰り着くようにしましょう。

◆ 児童たちのことで気になることがありましたら、小さなことでもかまいませんので学校まで連絡をお願いします。

宇土市立宇土東小学校 ☎ 23 - 3013

メール： utohigashi-es@tsubaki.higo.ed.jp

